



うんどう どくしょ しょくよく たの あき  
**運動・読書・食欲…楽しみいっぱいな秋がやってきました！**

ほんとう あつ ことし なつ おわりを つ げ、 やつと すごしやすい 季節が やってきました。あつ さの せいで なつ の間 は なかなか 外で 遊べなかつた 子どもたちも、 最近 は 元気 一ぱいに



うんどうじょう か まわ がつ  
 運動場 を 駆け回っています。また、10月  
 にち と うんどうかい む かくがくねん  
 14日(土)の運動会に向けて、各学年で  
 れんしゅう はじ ちから あ  
 練習 が 始まりました。力 を 合わせて、  
 たの うんどうかい おも  
 楽しい運動会にしてほしいと思います。さ  
 て、9月20日(水)、21日(木)と6年生が  
 ひろしま しゅうがくりょこう い  
 広島に修学旅行に行きました。行く前は  
 てんき よほう あめ  
 天気予報に雨マークがついていたので  
 しんぱい  
 心配していましたが、幸い大した雨も  
 ふ よてい どお にってい おこ  
 降らず、予定通りの日程で行なうことがで  
 きました。ぜんこうじどう きょうりょく して 折った

せんぼつる ねんせい て ぶじ へいわ きねん こうえん げんぱく こ そう もと とど  
 千羽鶴は、6年生の手で無事、平和記念公園の「原爆の子の像」の元に届けられました。これか  
 らも へいわ いの つづ こと 子どもたちでいてほしいと思います。2日目はちょっと波が高かったです  
 が、しどういん きょうりょく もと ぶじ たいけん することができました。自然の中で楽しい  
 たいけん こと 満足 様子 でした。



1学期、3学期と比べて「長い」と感じられる2学期  
 ですが、運動会や校外学習等の行事や祝日 が  
 おお 多く、いろいろなことに取り組んでいるうちに、い  
 つの間にか時が過ぎていのように感じます。勉強  
 に運動に遊びに、全力で取り組み、一人ひとりが  
 ゆういぎ 有意義な2学期を過ごしてほしいと願っています。

## ＜10月の主な予定＞

- 5日(木) 学校納入 金振替日 Bタイム
- 6日(金)、11日(水) ⑥運動会係 打ち合わせ
- 13日(金) 運動会前日準備(1～4年A4 タイム  
5, 6年A6タイム)
- 14日(土) 運動会(天候不順の場合は運動会は  
17日に延期、4時間授業)
- 17日(火) 運動会予備日
- 18日(水) 運動会代休日
- 19日(木) 4年校外学習(万博公園)

- 20日(金) 6年小中 交流 体験
- 21日(土) PTA校区清掃
- 23日(月) 防犯声掛けパトロール
- 24日(火) 3年校外学習(ニフレル)
- 25日(水) 守口市音楽会

